



Bank-Media Intranet & Digital Working Portal Portal Solution

Mit der Bank-Media Portal Solution starten Sie problemlos in die digitale Zukunft. Der modulare Aufbau des Portals erlaubt eine flexible und individuelle Zusammenstellung des eigenen Intranets. Durch die Erweiterung um einzelne Applikationen lässt sich der Leistungsumfang gezielt erweitern. Die Benutzeroberfläche im Banken-Design, eine intuitive Usability sowie standardisierte Apps ermöglichen einen schnellen und sicheren Einstieg in ein bankeigenes Intranet.

Die Funktionen im Überblick:



Benutzeroberfläche im Banken-Design: Layout Bank Media Intranet & Digital Working Portal im Volks- und Raiffeisenbanken oder Sparkassen Design. Das responsive Design ermöglicht arbeiten auf allen mobilen Devices



Favoritennavigation: Der praktische Alltagshelfer für die Schnellnavigation ermöglicht das Anlegen einer eigenen Navigationsstruktur



Telefonbuch: Mit dem Telefonbuch haben Sie alle Rufnummern Ihrer Kollegen und Kontakte schnell zur Hand.



News und Mitteilungen: Firmeninterne Mitteilungen können schnell und personenbezogen nach Abteilung oder unternehmensweit versendet werden.



Personalankündigungen: Informieren Sie die Abteilung oder unternehmensweit über Personaleintritte und - austritte.



Schnellstart: Konfigurierbares Portlet für schnellen Zugriff (APPs/Links)



Bannerverwaltung: Newsticker für „wichtige Meldungen“

Voraussetzungen für die Inbetriebnahme:

Intrex-Portalsoftware



Bank-Media Intranet & Digital Working Portal Portal Solution

Bank-Media Portal Solution im Sparkassendesign

The screenshot displays the Bank-Media Intranet & Digital Working Portal interface. At the top, there is a red header bar with the Sparkasse logo and the text "Sparkasse Überall". The user's name "Christian Lever" and navigation options like "Abmelden" and "Einstellungen" are visible. A search bar on the right contains the text "Was suchen Sie?". Below the header, a navigation menu includes "Dokumentenverwaltung", "Organisation", "Social Collaboration", "Wissen", and "Administration". The main content area is divided into several sections: "Schnellstart" with logos for Die DK, Fiducia, Deutsche Börse, Bundesbank, and LinkedIn; "Meine Favoriten" with a list of apps and web links; "Telefonbuch" with a search field; "Ankündigungen" featuring news items about digitalization and employee greetings; and "Wiki" with a "Kredit - Glossar" entry. The footer contains contact information, an emergency plan, and health tips.



Bank-Media Intranet & Digital Working Portal Portal Solution

Bank-Media Portal Solution im Volksbanken- und Raiffeisendesign

Volksbank Überall Christian Lever Einstellungen Abmelden
Was suchen Sie?

Home Dokumentenverwaltung Organisation Social Collaboration Wissen Administration

Schnellstart

Die DK, Fiducia, Bafin, Deutsche Börse, Bundesbank, LinkedIn

Meine Favoriten

Apps
Dokumentenverwaltung, Projektmanagement, Wiki

Web Links
Bank Media Shop Login, Bankrecht, Deutsche Bahn, DSCF, HRS - Hotelreservierung, SEG, SPK - Pishing, VR - Info Forum

[Verwalten](#)

Telefonbuch

Wen suchen Sie?

Ankündigungen

Wir begrüßen unsere neuen Mitarbeiter:
Heidi Klum, Redaktionsmitarbeiterin, Abteilung: Unternehmenskommunikation

Nachträglich alles Gute zum Geburtstag:
Joachim Löw, Orgaleiter, Abteilung: Organisation

Wiki

Kredit - Glossar Beleihungswert

29.10.2018 - Beleihungswert
Im Folgenden wird der Begriff "Beleihungswert" erläutert.
[mehr lesen](#)

1 2 3 4 5 - >

Impressum
Bank-Media GmbH
Bismarckallee 9
79098 Freiburg im Breisgau
Deutschland
Tel.: +49 (0)761 208 541 0
Fax: +49 (0)761 208 541 28
E-Mail: info@bankmedia.de

Notfallplan
Notfallnummern
Polizei: 110
Feuerwehr/Rettungsdienst: 112
Ärztlicher Notdienst: 116 117

Brandschutzordnung
Richtiges Verhalten im Brandfall

Erste Hilfe
Richtiges Verhalten in Notfällen

Gesundheitstipps:
Ergonomisches Sitzen im Büro
Office-Eye-Syndrom: die Augen entlasten

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.
[Wir machen den Weg fest.](#)